

Chers camarades,

Nous avons pris connaissance de **l'appel de la convention nationale des AESH réunie à l'appel de votre comité de liaison des AESH avec la FNEC FP FO 43, la FSU 43, Sud éducation 43 et CGT éducation 43, le mercredi 30 juin Pour l'abandon des PIAL, pour un vrai statut et un vrai salaire** adopté à l'unanimité des 118 connexions moins 1 vote contre, 5 abstentions et 3 NPPV.

La FNEC FP-FO considère qu'il s'agit d'un point d'appui dans le combat pour obtenir satisfaction sur les revendications pour :

- Un vrai salaire parce que c'est un vrai métier, une réelle revalorisation salariale ainsi que les différentes primes (informatiques, REP/REP+,...)
- La création d'un statut de la Fonction Publique ;
- L'abandon des PIAL et de la politique de mutualisation des moyens ;
- Une vraie formation.

Elle partage la *« nécessité d'amplifier la mobilisation en préparant activement, avec les organisations syndicales, une montée au ministère des AESH de tout le pays et de tous ceux, parents, enseignants, qui se sentent concernés par nos revendications, notamment l'abandon des PIAL. »*

Elle soutient l'appel à *« se constituer en comité départementaux, avec les organisations syndicales », à désigner des délégués « en vue de l'organisation d'une nouvelle convention nationale le mercredi 15 septembre et de préparer dans les meilleurs délais la montée au Ministère. »*

Elle décide d'ores et déjà de diffuser cet appel national à tous ses syndicats et s'adresse aux autres organisations syndicales dans la perspective de l'action commune, à tous les niveaux.

Salutations syndicalistes,

Clément Poulet, Secrétaire général de la FNEC FP-FO